

# El C. D. La Llagosta a por su asentamiento en 1.ª Regional

## Jesús Mateo, presidente

"ESTE AÑO DISPONEMOS DE MEJOR PLANTILLA"

"EN DICIEMBRE O ENERO TAL COMO SE APROBO EN LA ASAMBLEA GENERAL, SE CONVOCARA UNA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA, PARA RECABAR LA AYUDA ECONOMICA DE LOS SOCIOS"

En la pasada temporada el C.D. La Llagosta, pasó muchos apuros para mantener la categoría, tanto es así que hasta la última jornada no se aseguró la permanencia. Para la presente, con el fin de evitar lo de la anterior, los rectores de la entidad han potenciado el equipo con numerosos fichajes, 9 en total. Todos ellos jugadores conocidos en la comarca, como Tadeo, Rodri, Castells, etc...

—¿Quiere decir con ello que este año se posee mejor plantilla que el anterior? preguntamos a JESUS MATEO, presidente del club?

—Así es. Esta temporada tenemos mejor plantilla, más completa y en definitiva todos los puestos están bien cubiertos.

—Gran esfuerzo económico el realizado por la Junta Directiva para hacerse de esta buena plantilla. En consecuencia las aspiraciones deben ser ambiciosas ¿no es así? Jesús.

—Nuestra idea es llegar lo más alto posible en la tabla, y si se puede, luchar por el ascenso. Aunque el conseguirlo ya lo veo más difícil, pues en el grupo hay equipos muy fuertes.

—Otra cuestión que llama la atención del aficionado es el regreso a la dirección técnica de CELESTINO, a pesar de no haber tenido éxito el año pasado. ¿A que se ha debido esta vuelta?.

—Es verdad que ha Celestino el año pasado no le acompañó la suerte y a principios de la segunda vuelta, dejó el puesto a Parra. Sin embargo, nosotros siempre estuvimos satisfechos de su forma de trabajar y llevar el equipo. Por eso, esta temporada, contando además con la negativa de Parra para seguir dirigiendo al equipo, hemos vuelto hacernos con sus servicios.

—Comentemos el capítulo económico, Jesús.

—Tenemos para este año un presupuesto de 3.800.000 pesetas, que veo muy difícil de cubrir, sobre todo, si tenemos en cuenta que tanto las taquillas como las cuotas de los socios siguen al mismo precio de la temporada pasada.

—¿Como se va a solucionar este posible

deficit?

—En la pasada Asamblea General del club se aprobó que en Diciembre o Enero, se convocaría una Asamblea Especial para tratar, este tema y en ella, si era imprevisible, como así creo que lo será, tendríamos una ayuda económica de los socios.

Para finalizar hablando de los problemas del fútbol, nos comenta el presidente: El gran problema del fútbol en la Llagosta es la falta de instalaciones, al no disponer la población nada más de un campo de fútbol, donde hemos de jugar y entrenar nada menos que 10 equipos (4 nuestros, 2 de la Concordia, Llagostense, Atco Zurich, Bar Nati y Veteranos).



## "No sufriremos como en la temporada pasada"

### JUAN GELABERT, 42 años de Directivo



—Esta temporada no sufriremos como en la pasada. Hay mejor equipo. Esta es la opinión de Juan Gelabert, Vicepresidente del C.D. La Llagosta y nada menos que durante 42 años directivo del Club. Una opinión, por tanto, autorizada.

—¿Qué es lo que su juicio, Sr. Gelabert, falló en el ejercicio anterior?.

—La portería y que no se hacían goles. Los delanteros no respondieron. Celestino ¿Es el entrenador ideal para la Llagosta?.

—Si. Creo que es un técnico competente y con mucha experiencia futbolística.

—¿Cuál es la categoría ideal para el Club?.

—La primera Regional es la que nos corresponde. No podemos aspirar a más porque no tenemos socios para ello.

—O sea que la afición responde solo a medias?.

—Así es. Aparte que en la Llagosta nos encontramos con que hay muchos equipos, lo que hace lógicamente que la gente se reparta.

—La época que recuerda con más satisfacción de toda su larga etapa de directivo llagortense...

—La de la promoción a Preferente contra el Moncada y cuando subimos de segunda a Primera, que ganamos por penaltys.

—2 hitos importantes, sin duda, en la historia del C.D. La Llagosta.

